

Bosmediano: “Fue injusto”

Escrito por Stefano Traverso

Martes, 07 de Septiembre de 2010 10:07 - Actualizado Martes, 07 de Septiembre de 2010 10:19



(93) Christian Bosmediano, defensa albo, lamenta los errores que causaron los goles de EGB y asegura que deben mejorar mucho.

El cuadro de Pepe Espinoza no pudo rescatar punto alguno en su visita e Esther Grande de Bentín. Los de Catita se pusieron adelante a los diez segundos de iniciado el cotejo. El defensa Bosmediano asegura que el resultado es injusto por los errores que cometieron. También habla sobre la dificultad de marcar a los jugadores de Bentín.

¿Fue justo el resultado?

No, yo creo que no era justo. Por errores nuestros ellos hicieron los goles en los primeros segundos sobre todo que nos hicieron un gol bastante sonso porque descuidamos las marcas. En el segundo tiempo le pusimos más ganas pero no se logró el resultado que queríamos.

Fue demasiado error que les hagan un gol a los 10 segundos...

Sí, es un error que no se perdona, pero fue por culpa de nosotros, todos miramos al jugador y no marcamos bien.

¿Fue difícil marcar a los atacantes de Bentín?

Bosmediano: “Fue injusto”

Escrito por Stefano Traverso

Martes, 07 de Septiembre de 2010 10:07 - Actualizado Martes, 07 de Septiembre de 2010 10:19

Bentín tiene buenos jugadores como Randall Núñez, Víctor Eugenio, y es obvio que es un poco difícil marcarlos, porque están bien preparados.

¿Todavía se puede soñar con llegar en los primeros puestos?

Sí, queremos cumplir el objetivo. Quizás podemos lograr un segundo puesto, aunque hay que esperar bastante.